



Misioneros Jairo y Susana Oliva



Abril 2020.

“y de esta manera me esforcé a predicar el evangelio, no donde Cristo ya hubiese sido nombrado...”. Romanos 15:20, Reina Valera.

Amados, nos alegra comunicarnos con ustedes. Les contamos que en Ecuador hasta el día de hoy, 18 de abril, hay 9.022 infectados de Coronavirus, y 1.187 fallecidos. La mayoría de los infectados están en Quito y Guayaquil. En este último la situación es muy triste, cuerpos quemados en la calle, gente que no pudo ver, ni despedirse de sus familiares fallecidos. Estamos en contacto con amigos, pastores de la zona, nos cuentan también que la gente está buscando al Señor.

En Sucúa hay 6 infectados, entre ellos un niño de 6 años. Les pedimos sus oraciones por la situación, confiamos que el Señor está obrando a favor de Ecuador y su gente.

Jairo continúa dando clases on line, cuatro veces por semana, a los jóvenes de seminario Ethnos, ubicado aquí en Sucua, las materias “Esencia de la adoración”, “Teología de la adoración” y “Evangelios Sinópticos”.

Les agradecemos por sus fieles ofrendas y por acompañarnos en este tiempo por la partida con el Señor de nuestra hija Emma, ya dos meses sin ella. Sus oraciones nos fortalecen.

El Señor los bendiga,

Jairo y Susana.





Clases desde casa



Seminario Ethnos (antes de la cuarentena era presencial)

Los invitamos a ser parte de este proyecto de la siguiente manera: Por depósito o transferencia bancaria, en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1 **Para que su ofrenda sea enviada, por favor, avisar por teléfono al Departamento Nacional de Misiones al (011) 4958-5095/5195 o por mail a recibos@dnmargentina.org que es para Proyecto Ecuador, con copia a shairo777@gmail.com**